

„Verkündet mit allem Freimut ungehindert“

Apostelgeschichte 28,16-20.30-34

Einheitsübersetzung:



Paulus geht aufs Ganze –
lässt sich die Freiheit für Verkündigung nicht nehmen.



Paulus ist Gefangener unter besonderen Umständen.
Er bleibt frei in Gefangenschaft und empfängt Gäste,
mit denen er ungehindert über die Botschaft sprechen kann.
Äußere Gefangenschaft heißt nicht innere Freiheit aufgeben zu müssen.



Ausgeliefert sein muss nicht bedeuten die eigenen Lebensinhalte aufzugeben.
Ausgeliefert sein fordert Kreativität und Gestaltungswillen
ist aber nicht chancenlos.



Paulus hat Hoffnung für das Volk Israel. Für welche Hoffnung trete ich heute ein?



Paulus sprengt seine Isolation – denn ihm wächst Hoffnung zu!



Paulus will sehen und sprechen – setzt sich ganz mit Leib und Leben ein.



Hoffnung für alle:

Krone. Würdig. Leben.

Kooperation: Pfarrei Seliger Eduard Müller | Julia Weldemann

Pfarrei Seliger Johannes Prassek | Christiane Bente